

Des marches sont organisées à Barinas en appui au gouvernement vénézuélien



Caracas, 29 août, (RHC). Des Vénézuéliens ont marché aujourd'hui dans l'État de Barinas, dans le centre du pays pour exprimer ainsi leur appui au gouvernement du président Nicolás Maduro, face aux tentatives déstabilisatrices de la droite.

Depuis des semaines le peuple vénézuélien se mobilise et descend dans la rue pour défendre la Révolution bolivarienne et les conquêtes sociales de ces 17 dernières années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104009-des-marches-sont-organisees-a-barinas-en-appui-au-gouvernement-venezuelien>



Radio Habana Cuba